

PL

**UWAGA!**

- Przed użyciem należy dodać 200 ml wody. Nie dopuszczać do wygotowania się wody.
- Zegar musi być nastawiony prawidłowo na pełną moc.
- Przed wyjęciem sterylizatora z kuchenki mikrofalowej należy odczekać przynajmniej 3 minuty. Aby uniknąć poparzenia, zaleca się zakładanie rękawic kuchennych.
- Przy wyjmowaniu sterylizatora z kuchenki należy zachować ostrożność ze względu na gorącą wodę i parę.

Sterylicator należy ustawić na twardej, odpornej na wysokie temperatury powierzchni.

- Przy otwieraniu sterylizatora pokrywę należy skierować od siebie, aby umożliwić wylot pary.
- Nie używać chemicznych roztworów ani tabletek sterylizujących w kuchenke mikrofalowej.
- W przypadku kuchenek z piekarnikiem nie wolno zapominać o wyłączeniu grilla i schłodzeniu piekarnika przed użyciem kuchenki.
- Nie używać przedmiotów metalowych, ponieważ mogą one uszkodzić kuchenkę. Przechowywać w miejscu niedostępnym dla dzieci.
- Przed użyciem sprawdzić, czy talerz obrotowy w kuchenke jest czysty i suchy.

EN

**WARNING!**

- Before use, add 200 ml of water. Do not allow the water to boil away.
- The microwave must be set to full power.
- Wait at least 3 minutes before removing the sterilizer from the microwave. To avoid burns, it is recommended to wear oven mitts.
- Be cautious when removing the sterilizer from the microwave due to hot water and steam.

The sterilizer should be placed on a hard, heat-resistant surface.

- When opening the sterilizer, direct the lid away from you to allow the steam to escape.
- Do not use chemical solutions or sterilizing tablets in the microwave.
- If using a microwave with an oven, make sure to turn off the grill and cool the oven down before using the microwave.
- Do not use metal objects as they may damage the microwave. Keep it out of reach of children.
- Before use, check if the microwave's turntable is clean and dry.

Do not use a lid that has stainless steel inserted.

Do not use with commercial devices.

Avoid any sharp metal parts inside the microwave. Follow the microwave's user manual instructions.

DE

**WARNUNG!**

- Vor der Verwendung 200 ml Wasser hinzufügen. Lassen Sie das Wasser nicht verdampfen.
- Die Mikrowelle muss auf voller Leistung eingestellt sein.
- Warten Sie mindestens 3 Minuten, bevor Sie den Sterilisator aus der Mikrowelle nehmen. Um Verbrennungen zu vermeiden, wird empfohlen, Ofenhandschuhe zu tragen.
- Seien Sie vorsichtig, wenn Sie den Sterilisator aus der Mikrowelle nehmen, aufgrund von heißem Wasser und Dampf.

Der Sterilisator sollte auf einer festen, hitzebeständigen Oberfläche platziert werden.

- Öffnen Sie den Sterilisator, indem Sie den Deckel von sich weg richten, damit der Dampf entweichen kann.
- Verwenden Sie keine chemischen Lösungen oder Sterilisierungstabletten in der Mikrowelle.
- Wenn Sie eine Mikrowelle mit einem Ofen verwenden, stellen Sie sicher, dass Sie den Grill

ausschalten und den Ofen vor der Benutzung der Mikrowelle abkühlen lassen.

- Verwenden Sie keine Metallgegenstände, da diese die Mikrowelle beschädigen können. Halten Sie das Gerät außerhalb der Reichweite von Kindern.
- Überprüfen Sie vor der Verwendung, ob der Drehteller der Mikrowelle sauber und trocken ist.